



COMISIÓN PERMANENTE

Plantean seguro social para ministros de culto

POR IVONNE MELGAR
ivonne.melgar@gimm.com.mx



El Estado laico respeta todas las religiones y respeta todas las iglesias y no promueve ni tiene ninguna religión. Ése es el verdadero Estado laico.”

HUGO ERIC FLORES

DIPUTADO DE MORENA

y respeta todas las iglesias y no promueve ni tiene ninguna religión. Ése es el verdadero Estado laico, lo demás, lo demás ya son deformaciones que han llevado a jacobinismo irracional de pensar que no se puede pronunciar o meter iniciativas que beneficien a instituciones religiosas en el marco del Estado laico”, expuso.

El diputado Hugo Eric Flores Cervantes (Morena) presentó tres iniciativas para que los ministros de culto puedan acceder a seguridad social, así como para que posean o administren concesiones y, además, sean autorizadas para recibir donativos deducibles de impuestos.

El legislador morenista subió a la tribuna de San Lázaro para argumentar en favor de sus propuestas, en la sesión de ayer en la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, argumentando que un Estado laico que garantiza la libertad religiosa no debería negarse a estas medidas.

“El Estado laico respeta todas las religiones